

Aux chefs des Etablissements d'Enseignement  
primaire ou secondaire organisés ou  
subventionnés par la Communauté française,  
A Messieurs les Gouverneurs de Provinces,  
A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres,  
Aux Pouvoirs organisateurs des  
Etablissements subventionnés

Objet : Journée des Nations Unies  
Journée universelle de l'enfant

Madame, Monsieur,

Le 24 octobre est reconnu chaque année « Journée des Nations Unies » et « Journée universelle de l'enfant ».

Cette année, le dossier pédagogique préparé par le Centre d'Information des Nations Unies, les Associations pour les Nations Unies et le Comité belge de l'UNICEF pour les écoles du fondamental et du secondaire traitera du rôle des Nations Unies lors du nouveau millénaire. Le même sujet sera discuté à New York par tous les Etats, Membres de l'organisation, du 5 septembre au 25 décembre 2000.

Les grands défis du 21<sup>ème</sup> siècle nécessitent en effet une organisation internationale forte et soutenue par tous les Gouvernements et les citoyens.

Le Secrétaire général de l'ONU a présenté un Rapport du Millénaire où il décrit des plans d'action à réaliser pour construire un monde meilleur, libéré de la peur, où les populations seraient à l'abri du besoin, sur une planète viable. Il appelle les Gouvernements et les citoyens du monde à participer tous ensemble à ce défi.

Le dossier préparé par le Centre d'Information des Nations Unies vise à vous aider dans cette démarche.

...

La brochure d'information du Comité belge pour l'UNICEF contient des informations sur la situation des enfants dans les pays riches et en voie de développement, ainsi que sur les défis majeurs pour le 21<sup>ème</sup> siècle.

Ce document apporte aussi des solutions aux différentes problématiques en proposant des programmes sanitaires et éducatifs. Il fait également référence à la situation des adolescents dans le monde et au droit de chacun à s'épanouir dans un environnement sain.

Le Comité belge invite également les élèves encadrés par les enseignants à participer à des actions concrètes dans l'apprentissage de la citoyenneté mondiale.

La sensibilisation, l'information et l'éducation sur les grands thèmes internationaux, tels que la paix, le développement, les droits de l'homme et les droits de l'enfant sont plus que jamais essentiels pour défendre des valeurs communes à toute l'humanité. C'est pourquoi nous félicitons le Centre d'Information de l'ONU de Bruxelles, le Comité belge pour l'UNICEF et les Associations pour les Nations Unies d'avoir initié une réflexion qui, nous en sommes sûrs, ajoutera une pierre à notre édifice commun.

Nous vous invitons à lire attentivement les documents de base ci-joints qui vous permettront d'approfondir ces thèmes.

N'hésitez pas à contacter les organisations mentionnées ci-dessous pour de plus amples informations.

Centre d'information des Nations Unies  
rue Montoyer 14 – 1000 Bruxelles  
Tél : 02/289.28.90 – Fax : 02/502.40.61  
e-mail : unibel@be.psinet.cpm

Comité belge pour l'UNICEF  
avenue des Arts 20 – 1000 Bxl  
Tél : 02/230.59.70 – Fax : 02/230.34.62  
e-mail : cbu@unicef.be

Le Ministre de l'Enseignement  
secondaire,

Pierre HAZETTE

Le Ministre de l'Enfance, chargé  
de l'Enseignement fondamental,

Jean-Marc NOLLET